

BERITA TERBARU

Srikandi Belitung Timur Ikut Bacalon Pilkada, Yuyun: Saatnya Perempuan Bangkit dan Berdaya. Perempuan adalah Pilar Negara

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

May 11, 2024 - 08:57



BELITUNG TIMUR - Yuniarti dari gender perempuan ikut ambil bagian untuk Berkontestasi pada pemilihan kepala daerah Kabupaten Belitung Timur mengambil formulir pendaftaran, kedatangan Yuni beserta rombongan diterima langsung oleh Nurhastuti ketua dan Ferizal Masri sekretaris DPC PPP dan Effendi ketua cabang MPC PPP Belitung Timur disekretariat Dewan Pimpinan

Cabang Partai Persatuan Pembangunan (DPC PPP) Belitung Timur, Jum'at (10/5/2024).

Yuniarti Ketua DPC KPPI Beltim mendaftar di dampingi Wakil Ketua Martisa dan Sekretaris Ellen Vonita mengatakan dirinya ikut mendaftar sebagai Bacalon Wakil Bupati Belitung Timur atas dorongan dari organisasinya dimana dirinya adalah merupakan pengurus inti dari berbagai orgnisasi yang dia ikuti selama ini.



" Iya saya selaku ketua Srikandi dari Partai Hanura Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, saatnya gender perempuan dari Belitung Timur untuk tampil berani ikut Berkontestasi pada Pemilukada Belitung Timur yang selama ini belum ada Gender" ujar Yuyun sapaan akrab nya.

Ditegaskannya perempuan dan penting nya partisipasi dalam percaturan Politik baik itu dalam Pemilu legeslatif dan Pemilu Kepala Daerah, Peran Perempuan sangat lah Penting.

"Bangsa Indonesia adalah Bangsa Demokrasi berhak untuk memilih dan di Pilih sesuai dgn nilai-nilai Demokrasi dan Asas Pancasila. Maka seluruh Perempuan Indonesia tidak usah ragu ketika harus terjun ke dunia Perpolitikan ditanah air, tidak ada rasa ketakutan menjadi seorang pemimpin kepala daerah dalam badan/lembaga pemerintahan" ujar Yuyun tegas.



Dikatakannya pencalonan dirinya untuk membuktikan perempuan Beltim juga punya kemampuan untuk memimpin Daerah saatnya untuk membuktikan perempuan untuk maju berani berkontestasi di Pemilu Kepala Daerah.

" Berani tampil berpartisipasi dalam Demokrasi serta siap maju untuk kepentingan bangsa dan negara adalah wujud Perempuan Bangkit dan Berdaya. Perempuan adalah Pilar Negara. Perempuan Beltim sudah membuktikan siap maju dan Berdaya untuk ikut menentukan nasib Beltim kedepan, saya Yuniarti Ketua Srikandi DPD Hanura Bangka Belitung, Ketua DPC KPPI (Kaucus Perempuan Politik Indonesia) Belitung Timur, Sekretaris IWAPI (Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia) Beltim, Bendahara DPC MASATA (Masyarakat Sadar Wisata) Beltim. Siap Maju ke Pilkada Belitung Timur 2024-2029" ucap Yuyun

Ketua Dewan Pimpinan Cabang Partai Persatuan Pembangunan (DPC PPP) Belitung Timur Nuhastuti mengatakan mengapresiasi atas adanya salah satu Gender perempuan yang ikut mendaftar pada kontestasi Pemilukada Belitung Timur.

" Alhamdulillah terima kasih yang mau mengikutsertakan gender perempuan mencalonkan sebagai Wakil Bupati mudah-mudahan dengan ini ke depan gender lebih diperhatikan dari masyarakat, kemarin pemilu legislatif caleg perempuan masih dilihat sebelah mata ternyata hari ini ketua KPPI tidak mundur pengen maju dan kita buktikan menang kalah nanti kita lihat ke depan yang penting dia sudah oke untuk mendaftarkan sebagai calon wakil Bupati" ungkap Nurhastuti dengan semangat. (HMF).